
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問い合わせ先  建設局 第三建設事務所 工事第一課 設計担当 

ダイヤルイン 03－3387－5349 

補助第 74 号線（山手線立体）開通約 6 か月後の交通状況と利用者の声 



「早稲田方面から中野方面のアクセスが格段に楽になった」

「災害面を考えると非常に効果的であると思います」

「側道の交通量が減少し、自転車の通行が安全になり、歩道も安全性が増した」

「大雨時の冠水が心配」

「工事期間があまりにも長かった」

「トンネル内の歩道を自転車がかなりのスピードで通るので危ない」

　【消防署】

「本線が開通したことで、これまで通過できなかった高さのハシゴ車やポンプ車が通過できるようになる

　   とともに、アンダーパスにより通過する交差点の数が減り、目的地への到着時間が短縮された」

　【タクシー】

「道幅が広くなり、明確に自動車と自転車・歩行者が区分されているので安心して走れる」

　【バス】

「もともと混む側道ではなかったが、本線交通開放によりバス路線である側道を利用する車両は減った」

※アンケート調査：令和６年１月実施　

利用者の声

Q　その他の意見

Q　同じ目的地への到着時間が短縮されたと
　　感じますか。

Q　早稲田方面～中野方面間の交通アクセスが
　　向上したと感じますか。

Q　災害時の避難路や延焼遮断帯となることで、
　　地域の防災性が向上したと思いますか。

Q　歩行者の安全性が向上したと思いますか。

開通区間の沿道の方や、タクシー・バス会社等の事業者にアンケート調査を実施しました。（回答数426）

Q　事業者の声

４６％の方が歩行者の安全性の向上を実感！７３％の方が地域の防災性の向上を実感！

６２％の方が交通アクセスの向上を実感！４８％の方が交通アクセスの向上を実感！


